

HALLO LEIPZIG!

Senioren 2.0

Von wegen Senioren hätten keine Ahnung vom Internet! Die Generation 50plus in Leipzig verabredet sich im Netz unter www.feierabend.de – und das bereits seit zehn Jahren. Am Rechner fachsimpelt man über Computerprogramme und -probleme oder tauscht Urlaubsfotos aus, genau wie die Kids. Das älteste Mitglied der virtuellen Gemeinschaft ist 84 Jahre alt. Inzwischen veranstalten die „Digital Senior Citizen“ auch reale Zusammenkünfte und treffen sich in Kneipen oder organisieren Ausflüge zu anderen Feierabend-Gruppen in Deutschland. Auch Kurse rund um das Thema Sicherheit im Internet werden angeboten. Diese Woche nun feierte die Leipziger Gruppe im Ringcafé ihr zehnjähriges Bestehen.

Ganz schön fit, die vermeintlich Alten, findet *Ihr LVZ-Lokalteam*

LVZ vom 10.11. 2011